



LOS TERMINALES ACATARON ORDEN DE CIERRE TEMPORAL

Se dio cierre temporal de terminales y Chacalluta

La Delegación Presidencial informó mediante un comunicado oficial, que se suspendió el funcionamiento del paso fronterizo de Chacalluta a partir de las 11 horas, mientras que el aeropuerto Chacalluta continuó con sus funciones.

Debido al cierre temporal de la frontera, muchos pasajeros no alcanzaron a cruzar, motivo por el cual quedaron en la fila.

Por otro lado, la Seremi de Transporte y Telecomunicaciones informó que a partir de las 11 horas se suspendió la circulación del transporte público mayor, mientras que, a los colectivos se les permitió circular solo por zonas bajo la cota 30.

“Tuvimos prohibición de salir, por eso a las 11 cir-

cularon los últimos buses, por eso no había transporte público, pero todo estaba tranquilo”, comentó Matías del Fierro, de la Línea 7 y 8 de Taxibuses.

En este sentido, también se tomaron medidas respecto al funcionamiento de los terminales de buses terrestres de Arica, tanto el nacional como el internacional, los cuales tuvieron que cerrar sus puertas a las 11 horas. Motivo por el cual, los buses en tránsito hicieron su llegada en Diego Portales con Balmaceda.

Estas medidas se mantienen vigentes hasta que el Servicio Hidrográfico y Oceanográfico de la Armada de Chile, (SHOA) comunique oficialmente levantamiento de la alerta de tsunami.